



Conoce la NUEVA Tarjeta **FINABIEN** PARA EL ENVÍO DE REMESAS

Inclusión financiera para mexicanos desde el extranjero

¿Sabías que Telecomunicaciones de México (TELECOMM-Telégrafos) cambió su denominación a **Financiera para el Bienestar (FINABIEN)**?



Este cambio se realizó de acuerdo al decreto publicado en el Diario Oficial de la Federación el pasado 21 de octubre de 2022 y con ello asumió tres grandes retos: potenciar y modernizar las remesas; promover el ahorro y otorgar créditos a micronegocios. Sumando esos servicios a los ya tradicionales como son: giros nacionales e internacionales, depósitos y retiros de efectivo, pago de tarjetas de crédito de 10

Bancos, compra de tiempo aire, pago de agua, luz, telefonía, televisión de paga, gas, pago de impuestos de estados y municipios, entre otros que se ofrecen en las más de mil 700 sucursales ubicadas en todo el territorio nacional y que son atendidas por personal que cuenta con años de experiencia.

Como parte de las acciones para potenciar y modernizar las remesas, FINABIEN presentó, el pasado 1 de mayo del presente año, las tarjetas Financiera para el Bienestar México y Estados Unidos, las cuales tienen el propósito de brindar a las comunidades mexicanas que radican en Estados Unidos una herramienta para reducir el costo de envío de remesas a México.

¿Para qué sirve la tarjeta FINABIEN – Estados Unidos?

La tarjeta de Financiera para el Bienestar en Estados Unidos sirve para que las personas que residen en ese país envíen las remesas directamente por este medio. Con la cual sólo pagarán 3.99 dólares hasta por un monto de dos mil 500 dólares por día, lo cual representa un gran apoyo para las personas que se encuentran en el país vecino y para sus familias que las reciben en México y así puedan tener más pesos por sus dólares.

Además, pueden realizar diferentes movimientos a través de la aplicación móvil Financiera para el Bienestar, que ya está disponible en México y en Estados Unidos.

La nueva tarjeta de Financiera para el Bienestar permite:

- Tener una cuenta bancaria digital en dólares y pesos
- Enviar y recibir remesas
- Comprar en línea y físicamente en cualquier parte del mundo

¿Cómo obtener la tarjeta FINABIEN?

En Estados Unidos, esta tarjeta se obtiene de manera gratuita en las Ventanillas de Asesoría Financiera de los 50 consulados de México, sólo presentando la matrícula consular, INE o licencia de conducir, un correo electrónico y dirección física. En México se puede adquirir en cualquiera de las más de mil 700 sucursales de Telecomm, ahora Financiera para el Bienestar, con el INE vigente y correo electrónico.

Esta herramienta permite reducir el costo de las remesas y el tiempo de espera para su envío; también representa una alternativa para que la gente reciba su dinero en México desde Estados Unidos y lo convierta en ahorros seguros y con rendimientos a través de Cetesdirecto.

Es un gran avance para nuestros connacionales, ya que con la tarjeta se abre una cuenta bancaria digital en dólares, lo que contribuye a disminuir la marginación bancaria.

Con esto se cumple uno de los objetivos de esta administración encomendada por el presidente Andrés Manuel López Obrador.

Que nadie se sienta lejos

Que nadie pague de más

• financieraparaelbienestar.gob.mx

• remesapaisano@finabien.gob.mx

Síguenos en redes institucionales:



Facebook: Financiera para el Bienestar



Twitter: @FINABIENMex



YouTube: @FINABIEN



Instagram: FINABIENmex

**FINANCIERA PARA EL BIENESTAR
NOS TRANSFORMAMOS PARA DARTE MÁS**